



## Mehr Musik – Instrumentalunterricht und Vokalcoaching als neue Angebote am ESG

Liebe Musiker\*innen und liebe Musikinteressierte,

um allen musikinteressierten Schülerinnen und Schülern ein noch passgenaueres Angebot zu machen, erweitern wir unser Musikklassenkonzept um Instrumentalunterricht und Vokalcoaching.

Ab dem Schuljahr 2018/19 bieten wir interessierten Schülerinnen und Schülern Anfängerunterricht auf einem Streichinstrument, einem Holzblas- oder Blechblasinstrument an.

Unterricht wird in kleinen Gruppen von Lehrkräften der Kreismusikschule Gütersloh erteilt.

Besondere: Der Instrumentalunterricht findet im Rahmen der statt (in der Regel also am Vormittag).



Das  
Studentafel

Auch für die fortgeschrittenen Instrumentalisten werden wir versuchen Instrumentalunterricht zu organisieren, wenn sich homogene Gruppen bilden lassen.



Fortgeschrittenere Musikerinnen und Musiker sind eingeladen, am Vororchester, dem großen Orchester, der Big Band oder dem Posaunenchor teilzunehmen. Die Orchestergruppen werden ebenfalls von den Lehrkräften der Kreismusikschule unterstützt.

Allen, die Freude und Spaß am Singen haben, bieten wir Stimmbildung und eine fundierte Ausbildung im Chorgesang an.

Nach der Anmeldung wird festgelegt, ob die musizierenden Schülerinnen und Schüler als Musikklasse zusammengefasst werden.



Die Teilnahme an den Instrumentalensembles und am Vokalcoaching ist selbstverständlich kostenlos.

Für den Instrumentalunterricht sind Gebühren an die Kreismusikschule zu entrichten.

Wenn Sie auf dem Anmeldeformular Interesse an unseren neuen musikalischen Angeboten bekunden, werden Sie zeitnah zu einem Informationsnachmittag eingeladen, an dem wir versuchen, Ihre diesbezüglichen Fragen zu beantworten.

